

MAGAZINE

Kemenkumham Jateng Beri Penguatan Humas Untuk Kelima Kalinya

David Fernanda Putra - JATENG.MAGZ.CO.ID

Sep 6, 2023 - 09:36



Dok. Humas Kanwil Kemenkumham Jateng

CILACAP - Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menyelenggarakan penguatan konvergensi media di era digitalisasi kehumasan untuk kelima kalinya pada tahun ini.

Terakhir kali kegiatan ini dilaksanakan di aula Kanim Kelas I TPI Cilacap pada Selasa (5 September). Para pengelola humas Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Nusakambabangan dan Kabupaten Cilacap turut serta.

Penguatan ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi humas pemerintah dalam memberikan informasi yang berkualitas kepada masyarakat.

Pada saat yang sama, upaya untuk menciptakan dan menjaga citra positif Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia dengan memuji berita-berita positif.

Hajrianor, Kepala Divisi Administrasi Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, mengatakan penting untuk memberikan berita yang berkualitas.

“Penting untuk memahami bagaimana mengelola laporan yang berkualitas di UPT, memasarkan, mengkomunikasikan dan mengkomunikasikan hasil positif kita,” kata Hajrianor dalam sambutannya sebelum pembukaan acara.

“Kualitas dan kuantitas, sehingga masyarakat memahami bahwa kita melakukannya dengan baik, dengan dedikasi dan untuk kemaslahatan masyarakat.”

"Sangat disayangkan ketika aksi kita yang dilakukan tidak terekspos secara masif dan tidak diketahui masyarakat," imbuhnya.

Hazmi Saefi, Kepala Sub Bagian Humas,, Reformasi Birokrasi, dan Teknologi Informasi, menyampaikan hal serupa.

Ia menyampaikan perintah Sekjen Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia untuk memuji berbagai pemberitaan positif guna menciptakan citra positif Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

“Tujuannya untuk menciptakan citra positif guna menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap kegiatan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia serta memberikan informasi kepada masyarakat tentang kegiatan dan layanan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia,” kata Hazmi.

Dalam pelaksanaannya materi pengelolaan media, kerjasama dengan media lokal dan teknik penulisan berita melengkapi kegiatan ini. Selain itu, memantau dan mengevaluasi penggunaan aplikasi perangkat utama.